

学校だより 浅海



2023
9

松山市立浅海小学校
2023.9.4



2学期も26人の浅海っ子 笑顔輝け！

校長 宮内 幸泰

楽しかった夏休みも終わり2学期が始まりました。今年の夏は例年になく猛暑で、児童の体調等心配をしていましたが、2学期初日の始業式に児童が元気に登校してきてことを大変うれしく思います。

今年の夏休みは4年ぶりに「浅海ふるさと夏まつり」が盛大に開催され、多くの地域の方とも交流することができました。児童たちも屋台では、くじ引きやジュース販売のお仕事体験やステージで歌や踊りの発表もさせていただき、貴重な機会となりました。また、公民館主催での「ドロだんご教室」、放課後子ども教室「浅海オレンジっ子クラブ」主催での「ピザ&ミニデザートづくり」や「キャンプファイヤー」などたくさん体験をさせていただきました。児童たちの夏休みの思い出の一つとなったと思います。浅海小学校の児童は、地域の方々に温かく見守られていることを改めて感じました。本当にありがとうございます。

始業式では、「2学期には、校内造形大会、連合音楽会、陸上大会と一人一人が活躍できる行事があるので、自分でしっかり目標を立て、決めた目標に向かって努力しましょう。そして、『命を大切に、自分大好き』『友達 大好き』『浅海小学校 大好き』の3つの大好きをもっと好きになって、頑張りましょう。」と話をしました。

7月号では代表委員会で150周年のスローガンの話合いを重ねていましてお知らせをしていましたが、児童たちがとても素敵なスローガンを作ってくれましたので紹介します。

150年の今 26人のきらめく笑顔 未来とともに輝け浅海っ子

今後、横断幕を作成し、学校に掲示しますので、ぜひ見ていただけたらと思います。

スローガンにもありますように、2学期も26名の浅海っ子の笑顔がきらめくように学校教育に全教職員で力を合わせて取り組んでいきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

修学旅行

6月29・30日に浅海・立岩・正岡・難波小学校合同で広島県と香川県に行きました。行き先は、1日目が平和記念公園・マツダミュージアム(広島)、2日目が四国水族館・Newレオマワールド(香川)でした。原爆資料館では、戦争当時の物を見ることで貴重な体験となりました。他校と交流して、中学校へ向けての心の準備も整っています。



水泳総体

7月24日松山市総合体育大会水泳の部がアクアパレット松山でありました。普段練習していた学校のプールより30cm以上深いプールで、緊張と不安もありましたが、選手たちは自己ベストを更新すべく全力で泳ぎました。藤田海心さんが、男子100m自由形で1分11秒32の記録で、見事第3位になりました。



浅海ふるさと夏祭り

7月29日に4年ぶりに浅海地区夏祭りが開催されました。子どもたちはジュースとクジ引きのブースを担当しました。ステージ発表もあり、全学年がステージでスポットライトを浴びました。



キャンプファイヤー

8月26日に浅海公民館で行われました。童心の門をくぐり、火を囲んで歌や踊りをみんな楽しみました。